



EN LA FEDERACION DE URBANISMO DE LA VIVIENDA

El señor Serrano Súñer anuncia la promulgación próxima de la nueva ley de Administración local

Madrid, 21.—Ayer tarde, en el salón donde tienen lugar las sesiones del Instituto de Estudios Políticos, se celebró la inauguración de la Federación de Urbanismo y de la Vivienda de la Hispanidad...

Créase esta Federación con oportunidad y con acierto en cuanto al momento de su constitución y al alcance de su propósito. En cuanto al momento de su constitución, porque nos encontramos ahora todos empeñados en la gran tarea de la reconstrucción de España...

conocerán todos—cómo España es un pueblo de una tradición municipalista de primer orden, y cómo estos problemas son los primeros en el orden del interés de la Patria, puesto que el Municipio es su base inmovible y han de tener el orgullo de conocer esta circunstancia a que se refería el señor Cort, de que fuera un español el primero que publicó en el mundo un libro sobre urbanismo...

DISCURSO DEL PRESIDENTE DE LA JUNTA POLITICA

Finalmente el presidente de la Junta Política, señor Serrano Súñer, pronunció las siguientes palabras:

La Federación del Urbanismo y de la Vivienda de la Hispanidad se constituye con un propósito de trabajo, y por esto su sesión inaugural ha venido a celebrarse en esta Casa, cuyas puertas estarán siempre abiertas a toda empresa y a todo propósito constructivo en servicio de España...

Los problemas importantes frecuentemente no suelen interesar a las gentes. Nosotros trabajaremos tesoneramente para que este gran problema del urbanismo este, en la medida en que es interesante, a los españoles...

Finalmente dijo que la Federación se constituye con oportunidad, también por su alcance, puesto que la Federación es de «Vivienda de la Hispanidad». Y ella tiene el interés general que para nosotros representa siempre el cultivar relaciones con los pueblos que tienen nuestra sangre, nuestra fe y nuestra lengua...

Finalmente dijo que la Federación se constituye con oportunidad, también por su alcance, puesto que la Federación es de «Vivienda de la Hispanidad». Y ella tiene el interés general que para nosotros representa siempre el cultivar relaciones con los pueblos que tienen nuestra sangre...

Los españoles deben saber—en la gran campaña que aquí se inicia lo

riano Furundarena Pérez, jefe del Centro de Movilización número 8, Cáceres; coronel de Artillería, don Enrique O'Shea, jefe del regimiento de Artillería número 32, Xauen; capitán de fragata, don Ramón Rodríguez Castro, director general de Pesca; teniente coronel de Infantería, don José Torres Fontela, regimiento Carros de Combate número 1; teniente coronel de Infantería, don Celestino Aranguren Bourgon, regimiento número 1 de la 11 División; comandante de Estado Mayor, don José María Peñaranda, Alto Estado Mayor.

Audiencia civil: Excelentísimo señor gobernador civil de Cádiz; ilustrísimo señor don José Miguel Guitarte, consejero nacional; excelentísimo señor barón de Cárcer, alcalde de Valencia; excelentísimo señor don Ginés Vidal Saura, ministro de España en Holanda; Comisión de Murcia presidida por el presidente de la Diputación; excelentísima Diputación provincial de Guipúzcoa; excelentísimo señor presidente de la Diputación de Valencia; ilustrísimo señor don Julio Casares, secretario de la R. Academia Española; don Federico Bernárdez Alavedra; doctor Morejón; don P. Gual Villalbí; Comisión del Ayuntamiento de Melilla.

Los actos del aniversario de la reconquista de Teruel

Asistirán el general Varela y el Nuncio de Su Santidad

Teruel.—Con motivo del segundo aniversario de la reconquista de Teruel por las fuerzas del Caudillo, se celebrarán en esta ciudad los siguientes actos:

Día 21.—A las dos y media, recibimiento de S. E. el ministro del Ejército, en el paseo del Generalísimo. A las 16, recepción oficial en el Gobierno civil, con asistencia de todas las autoridades de la provincia y elementos oficiales de la ciudad. A las 17,30, colocación de una primera piedra simbólica de la reconstrucción de Teruel en la plaza del General Varela. A las 18, apertura de la exposición de proyectos y planos aprobados del nuevo Teruel. A las 22, verbena popular en la plaza de Carlos Castel, amenizada por una banda de música militar y un cuadro de jotas.

Día 22.—A las once, solemne Te Deum en la iglesia de San Pedro, actualmente Catedral. A las once y media, bendición de la Cruz de los Caídos y responso ante la misma; después, desfile de fuerzas militares y de Falange Española Tradicionalista y de la J. O. N. S. A las doce, sesión extraordinaria en el salón de actos del Ayuntamiento para hacer entrega al general Varela del título de Hijo predilecto y de la Medalla de Oro de la ciudad. A las 14, almuerzo ofrecido por el Ayuntamiento en honor de S. E. el ministro del Ejército y demás autoridades.

Todos estos actos serán amenizados por una banda de música militar y los célebres coros de Caranda. Entre los asistentes figurarán el Nuncio de Su Santidad y el capitán general de la quinta región militar, alcaides de Zaragoza y Huesca, presidentes de las Diputaciones de Zaragoza y Huesca y gobernador militar de Zaragoza.

Lea V. los anuncios breves

LA GANGRENA Y LA LEpra, CURADA

Granada, 20.—Con una fórmula encontrada por el doctor Damián Balaguer, forense del Juzgado del Sagrado de esta capital, ha sido curada la mujer, vecina de Motril, atacada de gangrena, cuya pierna derecha ha de ser amputada. Según ha declarado el citado médico han sido ya varios casos de gangrena tratados y curados por él con su medicamento. Su efecto, en leprosos, ha producido también un efecto sorprendente. Cánceres, úlceras y llagas han cicatrizado en período brevísimo. Cánceres, propiedades que atribuye al medicamento es la de contener las más importantes hemorragias. La invención fué producto de una casualidad, hace muchos años. Se le ocurrió aplicar un medicamento que tuvo que ser retirado de la farmacopea, porque siempre se recetaba para uso interno, con malos resultados para el paciente. El doctor Balaguer aprovechó los productos químicos de aquel preparado, que aplicó por vía externa con magníficos resultados sobre heridas, úlceras, etc., que fué curando, y ahora, perfeccionada fórmula, se dispone a patentarla y estudia, en unión de un químico, aplicación en inyectables, con lo que se llegaría a algo definitivamente excepcional en Medicina.—Logos.

Reconstrucción de templos en Gijón y otras obras importantes

Gijón, 20.—El Ayuntamiento ha celebrado un pleno que terminó después de las diez de la noche. Se acordó conceder una subvención de veinticinco mil pesetas para el Patronato Nacional del Turismo, a base de instalar en Gijón la oficina de Turismo local que venía funcionando antes del Movimiento.

La petición de una obra que sirva de recuerdo de Granada en esta ciudad fué hecha al Ayuntamiento por el secretario de la Cofradía de Artesanos de ésta. El Ayuntamiento encargado a la Escuela de Artesanos de Gijón la reproducción de los magníficos relieves que tanto decoran de la obra del Cardenal Cisneros en Granada.

Para la reconstrucción de los templos parroquiales que fueron destruidos durante el dominio rojo se conceden 400.000 pesetas. De esta cantidad, 180.000 pesetas son para la parroquia de San José y el resto será distribuido por la Comisión permanente entre las parroquias de San Pedro y San Lorenzo.

Se prorroga el plazo para la ejecución de obras

Se dió cuenta de haber sido aprobada por la superioridad la reconstrucción del Parque de Bomberos, destruido durante el asedio de Simancas. El Estado anticipará para este fin 450.000 pesetas al Ayuntamiento. De esta cantidad, el Estado contribuye con 190.000 pesetas.

Madrid, 21.—En un Decreto del ministerio de Obras públicas se dispone que en todas aquellas contrataciones de obras que hayan sido paralizadas o retardada su marcha normal por causas ajenas a la voluntad del contratista y se haya cumplido lo prescrito en los Decretos de 30 de junio, 22 y 26 de Octubre de 1939, se considerará prorrogado el plazo de ejecución de la misma en el tiempo transcurrido desde el 18 de Julio de 1936 hasta el 1.º de Julio de 1939. Las anualidades fijadas en los pliegos de condiciones de las contrataciones considerarán transferidos a los presupuestos del Estado, con tres años de diferencia; así, la anualidad fijada para el año 1937, será la correspondiente al año 1940 y sucesivamente.

La Cámara francesa se pronuncia por la anulación del mandato de 60 diputados comunistas

París.—La Cámara francesa se pronunció por unanimidad a favor de la anulación del mandato de 60 diputados comunistas culpables de no haberse separado de la política de Moscú.

La Prefectura del Sena ha proclamado por su parte la anulación del mandato de otros 125 consejeros municipales comunistas.—Stéfani.

PROXIMA CRISIS EN FRANCIA?

París.—En el horizonte político francés se advierten síntomas de crisis más o menos próxima, que a pesar del voto unánime de confianza recientemente otorgado al Gobierno después de la sesión secreta, florecen por primera vez en «Le Jour» sobre el hecho de que los socialistas quieren quitar el Poder, y su jefe, León Blum, no oculta su ambición por empular las riendas del mismo.

El periódico advierte que eso significaría para Francia una catástrofe bajo todos los puntos de vista.—Stéfani.

EL CARNICERO DE ALBACETE, PIERDE LA NACIONALIDAD FRANCESA

París, 20.—El «Diario Oficial» publicará mañana un Decreto por el que se declara despojado de la nacionalidad francesa al que fué secretario general y diputado del partido comunista, Mauricio Thorez, que, como se sabe, se fugó al extranjero y que ha sido objeto de varias condenas por delitos de traición y espionaje. Todas estas condenas han sido en rebeldía, por negarse su actual paradero.—Efe.

LA GUERRA FINO-SOVIETICA
Las tropas finlandesas continúan su desesperada defensa heroica, rechazando a los rusos

Helsinki, 20.—(S. E. T.) Sin que alcance proporciones definitivas la situación de las tropas finlandesas se hace cada día más difícil. El enemigo, con el que se enfrentan los soldados de Mannerheim es superior en fuerzas y en material y aunque la resistencia es muy enérgica y denodada, el Mando se ve obligado ante la intensa y creciente presión del enemigo a realizar nuevas flexiones ordenadas en los sectores del frente de Carelia.

Taipale se rechazó también un ataque soviético, con numerosas bajas para el enemigo. Al Nordeste del lago Ladoga las tropas finlandesas prosiguieron las operaciones emprendidas hace días, apoderándose de nuevas posiciones enemigas y rechazando todos los contraataques de los rusos. En Kuhmo fueron asimismo conquistados varios puntos de apoyo del enemigo, que dejó en nuestro poder bastantes muertos y bastante material. En los demás sectores, sin novedades dignas de mención.

Ladoga, se pone de relieve la gran parte que en ella ha correspondido a la táctica del general Johan Waldemar Haegglund, jefe de este sector. Esta táctica consiste en el empleo de pequeños destacamentos de esquiadores provistos de artillería ligera, los cuales atacan por los flancos desconcertando al enemigo y aislándole de sus bases de aprovisionamiento. Las tropas soviéticas aisladas quedaron sin alimentos de ningún género durante diez días. El general Haegglund se ha mostrado muy satisfecho de estos resultados, pero ha añadido que, a pesar de todo, la superioridad numérica del enemigo continúa siendo aplastante. Como prueba del elevado número de bajas sufridas por los rusos, se cita el caso de uno de los combates, en el cual los finlandeses tuvieron tres muertos y seis heridos contra 300 muertos y 160 prisioneros por parte rusa.

En el sector occidental, donde los finlandeses venían haciendo una resistencia a fondo, las fuerzas soviéticas han orientado sus ataques hacia Viborg. Esta mañana los rusos se hallaban a ocho kilómetros de la mencionada ciudad, según informa el Mando de Helsinki.

Marina.—Las baterías costeras finlandesas dispararon a un fuerte destacamento enemigo que, apoyado por tanques y otros elementos mecanizados, trataba de avanzar, a través del lago, contra nuestras posiciones de los alrededores de Taipale. En esta operación los rusos perdieron 200 hombres, un tanque y un trineo blindado. Al Nordeste del lago nuestras baterías destruyeron un polvorín soviético y desmontaron una batería enemiga de grueso calibre.

El general Haegglund terminó su conversación hablando de un oficial superior soviético, elevado hace tiempo a la categoría de «héroe soviético», el cual ha sido encerrado por los finlandeses en una bolsa en unión de 1.000 soldados y de la artillería de dos divisiones.—Efe.

En el extremo oriental del frente, flanco derecho, cerca de Taipale, la ofensiva soviética no cede en potencialidad. Sin apenas contar con material pesado, la resistencia finlandesa se hace casi imposible ante los tanques de gran tonelaje en acción.—Efe.

Aviación.—Las fuerzas aéreas finlandesas continuaron efectuando vuelos de reconocimiento y bombardeo de las columnas y concentraciones de tropas enemigas. La aviación rusa ha seguido desplegando una gran actividad, tanto en la zona de operaciones como sobre el interior. Hasta ahora se sabe que sólo ha habido que lamentar siete muertos y seis heridos, a consecuencia de los bombardeos soviéticos contra las poblaciones de la retaguardia. En combates aéreos fueron derribados 12 aviones enemigos: seis seguros y seis probables.—Efe.

Las derechas suecas y la ayuda a Finlandia

Estocolmo, 20.—Los partidos de derechas de Suecia han publicado una comunicación en relación con la declaración del Gobierno sueco respecto a Finlandia. «Nuestro deber—dicen—consiste en desarrollar la ayuda espontánea prestada hasta ahora a Finlandia. Esto es para el pueblo sueco cuestión de sentimientos y para nuestra existencia nacional razón vital. El Gobierno debe gozar de la confianza del pueblo, pero esta confianza tiene que basarse en la seguridad de que el Gobierno hace todo lo que puede y todo lo que depende de él».—Efe.

Prosiguen los rusos volcando masas de hombres y material en el sector de Summa, rebasando esta población y Kaijala, por el centro de la línea de operaciones. Se lucha en Punnus y en el sector de los lagos de esta región. En el extremo oriental del frente, flanco derecho, cerca de Taipale, la ofensiva soviética no cede en potencialidad. Sin apenas contar con material pesado, la resistencia finlandesa se hace casi imposible ante los tanques de gran tonelaje en acción.—Efe.

Parte oficial finlandés
Helsinki, 20.—«Ejército de tierra: En el istmo de Carelia el enemigo continuó ayer sus ataques entre el Golfo de Finlandia y Moulajaervi, siendo totalmente rechazado por nuestras tropas. Al Este del istmo los rusos intentaron avanzar por el lago Suvano hacia Vuosuula, pero fueron detenidos en seco sobre el lago y hubieron de retirarse con grandes pérdidas. En

EL PRESBITERO DON ALBERTO GARCIA MATE SANZ
Cura ecónomo de San Martín y Mudrián
Falleció el día 17 de Febrero de 1940
a los 36 años de edad
Hablando recibido los auxilios espirituales y la bendición de Su Santidad
R. I. P.
Su desconsolado padre don Hermenegildo García; hermanos, sobrinos y demás familia.
Participan a sus amistades tan irreparable desgracia y les ruegan encomienden su alma a Dios por lo que les quedarán eternamente agradecidos.
NO SE REPARTEN ESQUELAS

Aurea Herrero Llorente
Hija de María
Ha fallecido en Juarros de Ríomoros el día 20 de Febrero de 1940
a los 19 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.
R. I. P.
Sus desconsolados padres don Moisés Herrero y doña Patrocinio Llorente; hermanos doña Vicenta, doña Domitila, don Isafas, doña Josefa, doña Teófila, don Cipriano, don Ignacio, don Moisés y doña Rosario; hermanos políticos don José Manso y doña Milagros Llorente; abueios don Niceto Llorente y doña María de Pablos; tíos, primos y demás familia,
Participan a sus amigos tan sensible pérdida, rogándoles encomienden a Dios Nuestro Señor el alma de la finada.

Vertical text on the right edge of the page, containing fragments of other articles and advertisements.



